

... für alle

Jeder kann mitmachen. Jeder muss mitmachen. Der sparsame Umgang mit Energie ist ein Schlüssel zur Energiewende, die aktiv gestaltet werden muss. Von jedem einzelnen – auch hier bei uns in der Stadt. Dabei hilft die Städtische Energieberatung.

Oftmals geht es um ganz praktische Fragen der Zukunft: Wie plane ich meine Garage oder die Solaranlage auf dem Dach, wenn in Zukunft die Autos vielleicht nur noch mit Strom fahren. Ist die Reichweite eines Fahrzeugs für mich eigentlich ausreichend und wo kann ich in der Stadt, im Landkreis und darüber hinaus mein Auto laden? Wie kann ich erneuerbare Energien nutzen und wo finde ich den besten Stromanbieter, der mit reinen Ökostrom liefert? Oder wie kann man sich bei den Bürgergenossenschaften – zum Beispiel der Stadtwerke – beteiligen und so den Ausbau der erneuerbaren Energien bei uns vor Ort unterstützen? Das Energiebüro der Stadt Göppingen unterstützt sie bei vielen Fragen rund um das Thema Energiesparen, hält viel Informationsmaterial bereit und ist kostenlos für die Bürger da.

Anmeldung

Ich möchte einen Termin zu einem kostenlosen Beratungsgespräch in der Städtischen Energieberatung.

Vorname/Name

Straße/Nr

PLZ/Ort

Telefon

e-Mail

Kontakt

Städtische Energieberatung
Technisches Rathaus
Nördliche Ringstraße 35
Hochbauamt – Zimmer 410
73033 Göppingen

Uwe Bauer
Tel.: 07161 650-6531
Fax: 07161 650-98764
ubauer@goeppingen.de

Öffnungszeiten

Do: 13 - 17 Uhr
oder nach telefonischer
Vereinbarung



Nutzen Sie das Wissen der Energiesparprofis und lassen Sie sich kostenlos und neutral beraten.

Städtische Energieberatung

Nutzen Sie das Wissen der Energiesparprofis und lassen Sie sich kostenlos und neutral beraten.



Energieberatung

Die Energiekosten steigen, die Mobilität verändert sich und die gesetzlichen Vorgaben für das Eigenheim oder das Mietshaus gleichen manchmal einem auf den ersten Blick undurchsichtigen Dschungel.

Damit die Bürgerinnen und Bürger der Hohenstaufenstadt dabei den Durchblick behalten und zukunftsweisend Geld investieren und Neu- und Umbauprojekte effizient und nachhaltig planen können, gibt es die Energieberatung der Stadt Göppingen.

Die Erstberatung der Bürger ist dabei kostenlos und gibt einen interessanten Überblick zu den verschiedenen Themen rund um Energiesparen und Modernisieren.

...für Bauherren

Sowohl bei Neubauprojekten, Modernisierungsmaßnahmen oder Sanierungen gelten heute verschiedene gesetzliche Vorgaben, die eingehalten werden müssen – hier beraten die Experten des Energiebüros unabhängig und zuverlässig.

Bei Neubauten sind das zum Beispiel besonders energie-sparendes Bauen und eine effiziente Wärmeerzeugung sowie der Einbau von Geräten zur Nutzung von erneuerbaren Energien – zum Beispiel Wärmepumpen, Mini-Blockheizkraftwerke, Solarmodule samt Speichermedien oder andere Formen der Energie- und Wärmegewinnung.

Fragen rund um den Energieausweis, das EEWärme-Gesetz, spezielle Nachrüstempfehlungen gehören zu den Punkten, die bei einem kostenlosen Beratungstermin besprochen werden – auch Tipps für mögliche finanzielle Zuschüsse können sich Bauherren im Energiebüro holen.

...für Mieter

Wenn die Nebenkostenabrechnung immer weiter steigt: Die Sparexperten der städtischen Energieberatung wissen, wie man im Haushalt viel Strom-, Öl, Gas oder Wasser sparen kann.

Schließlich ist die Energie, die man nicht verbraucht, die günstigste. In einem Beratungsgespräch geben die Mitarbeiter Tipps, wo man sparen kann: Sparsame Haushaltsgeräte mit einer sehr guten Effizienzklasse, LED- und Energiesparleuchtmittel für Lampen, Heizungspumpen – und in Zukunft die clevere Vernetzung von Verbrauchern in der Wohnung.

Das Themenportfolio, mit dem sich auch Mieter informieren können, ist groß, neben dem Energiesparen ist es auch die immer wieder auftretende Schimmelproblematik, bei der die Experten sicher einen guten Rat haben.

...für Energiesparer

Standby-Geräte ausstecken, Wassersparen, auf die Energieklassen der Haushaltsgeräte achten – Tipps, wie man Energie (und damit Geld) sparen kann, gibt es viele. Wie man dies praktisch umsetzen kann, sagt die Städtische Energieberatung.

Denn das Ziel ist, die Ressourcen der Natur zu schonen, einen bequemen Lebensstandard beizubehalten und dennoch Energie und Geld zu sparen. Wie das geht?

Das städtische Energiebüro verrät es Ihnen und hält verschiedene Geräte bereit wie zum Beispiel Strommessgeräten, Datenlogger für Raumklimamessungen und ähnliches, mit dem sie ihren Energieaufwand analysieren können. Diese können kostenlos ausgeliehen werden.

